

Liebe Eltern,

wir möchten Sie über folgende Punkte informieren:

Smartwatches

Da immer mehr Kinder durch ihre Smartwatches nicht konzentriert am Unterricht oder am Spiel am Nachmittag teilnehmen können, bitten wir darum, dass diese Uhren entweder zuhause oder ausgestellt in der Schultasche bleiben.

Schwangere Kollegin

Frau Palandt (Vertretungslehrerin) ist schwanger.

Wir haben daher, besonders für die Klassen 1c, d, e, 2a, 4a eine große Bitte:

Kranke Kinder sind zuhause am besten aufgehoben.

Sollte Ihr Kind Symptome einer Infektion zeigen, so lassen Sie es bitte zuhause und informieren uns über meldepflichtige Erkrankungen. Nur so kann Frau Palandt ihre Schwangerschaft sicher in der Schule verbringen.

Sicherheit im Schulsport

Schmuck

Ihre Kinder sollten an Sporttagen keinen Schmuck in der Schule tragen. Medizinische Ohrringe können getragen werden. Bitte kleben Sie diese Ohrringe bereits morgens mit Tapeband ab.

Lange Haare

Bitte verwenden Sie nur Haarbänder und Haargummis, um lange Haare zusammen zu binden.

Turnschuhe / Sportkleidung

Damit Ihr Kind ohne Risiko an allen Aktivitäten im Sportunterricht teilnehmen kann, muss es feste Turnschuhe tragen. Bequeme und der Jahreszeit angemessene Sportkleidung ist wichtig. Grundsätzlich sollte Ihr Kind in der Schule an Sporttagen Kleidung tragen, die schnell an- und ausgezogen werden kann.

Krankheitsfall

Kann Ihr Kind aus gesundheitlichen Gründen nicht am Sportunterricht teilnehmen, ist eine schriftliche Erklärung erforderlich. Notieren Sie diese bitte im Logbuch. Ihr Kind sitzt dann entweder auf der Bank oder es wird einer anderen Lerngruppe zugeordnet.

Mit freundlichen Grüßen

gez. J. Frye
Rektorin

gez. S. Pröbsting
Konrektorin